



Initiativbewerbung (w/m/d)

Engagiert, temporeich und mit einer Passion für Präzision revolutionieren wir die Welt der Vermessung.

Du bist ein Teamplayer (m/w) und gehst Deine Aufgaben voller Elan an? Teamgeist, Zuverlässigkeit und Loyalität gehören für Dich dazu? Dann verwirkliche Deine Visionen und werde Teil unseres Teams!

Du bist auf der Suche nach einer neuen Herausforderung, konntest auf unserer Homepage Deinen Traumjob aber nicht finden?

Dann sende uns Deine Unterlagen und wir schauen was wir für Dich tun können!

Diese Bereiche bieten wir an:

- Software, Elektronik oder IT
- HR, Marketing oder Finanzen
- Verkauf, Produktion oder Logistik

Wir bieten spannende Positionen mit abwechslungsreichen Herausforderungen in allen gelisteten Bereichen.

Über uns

Hexagon beschäftigt rund 20.000 Mitarbeiter in 50 Ländern. Es ist uns wichtig, dass unsere Mitarbeiter die Möglichkeit haben, einen wertvollen Beitrag zum Geschäft zu leisten und gleichzeitig ihre eigenen Talente und Karrieren zu entwickeln. Wir ermutigen unsere Mitarbeiter, mit unserem Unternehmen zu wachsen.

Wie kann ich mich bewerben

Wenn Du Interesse an dieser herausfordernden und abwechslungsreichen Position hast, dann freuen wir uns auf Deine [Online Bewerbung](#)! Aufgrund der Datenschutzgesetzgebung dürfen wir Bewerbungen nur über das Bewerbungstool entgegennehmen. Falls Du noch Fragen zu unseren Stellen oder zu uns als Arbeitgeber hast, dann wende Dich an [uns](#).

Leica Geosystems AG
Human Resources

Heinrich-Wild-Strasse
CH-9434 Heerbrugg

Committed, dynamical and with a passion for precision, we revolutionise the world of measurement and survey.

You are a team player and passionate about what you do? Team spirit, reliability and loyalty come natural to you? Then let your dreams come true and share your vision with our team after joining us!

You are looking for a new challenge but weren't able to find your dream job on our Homepage? Then send us your documents and we will see what we can do for you!

These areas can be found within our company:

- Software, Electronics or IT
- HR, Marketing or Finance
- Sales, Production or Logistics

We offer exciting positions with diverse challenges in all of the areas above.

About Us

Hexagon has approximately 20,000 employees in 50 countries. It is important to us that our employees have the opportunity to make a valuable contribution to the business while at the same time developing their own talents and careers. We encourage our employees to grow with our company.

How can I apply

If you are interested in this challenging and varied position, then we look forward to receiving your [online application](#)! Due to the privacy policy, we accept applications only via the application form. In case you have any questions regarding our positions or our company please contact [us](#).

Leica Geosystems AG
Human Resources

Heinrich-Wild-Strasse
CH-9434 Heerbrugg



Initiativbewerbung (w/m/d)

Additional information

Location **Heerbrugg**

Position type **Full-time employee**

Start of work **As of now**

Responsible

Sabrina Jarosik